

【平成31年2月4日】

河川愛護モニター連絡受発信簿

受信・日時

発生・発見日時 平成 31 年 2 月 4 日 9 時 30 分頃

河 川 名 天竜川

場 所 左岸 かささぎ大橋 (13. 2 Km)

右岸 かささぎ大橋 (13. 2 Km)

内 容

今日は立春です。旧暦ではこの日が1年の始めとされ、決まり事や季節の節目の起点になっています。八十八夜も立春から数えます。昨夜からの雨も上がり、今日は朝から快晴です。右岸堤防からは、富士山もはっきり見えました。風は強いですが、暦どおり春のような暖かさです。

暖かくなってくると気になるのが花粉ですが、日本気象協会によると、今年は例年より多く花粉が飛ぶ予想で、2月中旬から飛び始めるとの事。花粉症の方は、対策を万全に！

昨年10月から続く少雨の影響で、湧水対策支部を設置したとの報道発表もありましたが、昨夜の雨で一息、川の水位も回復気味で、やや濁っていました。左岸の護岸災害復旧工事もかなり進んでいました。工期は3月20日までです。





【平成31年2月11日】

河川愛護モニター連絡受発信簿	
受信・日時	
発生・発見日時	平成 31 年 2 月 11 日 9 時 00 分頃
河川名	天竜川
場所	左岸 飛龍大橋 (23. 4 Km)
	右岸 飛龍大橋 (23. 4 Km)
内容	
<p>今日は「建国記念の日」です。日本の初代天皇である神武天皇が即位された紀元前660年2月11日を「紀元節」として、昭和23年まで祭日だったのが、GHQにより廃止されました。昭和41年に建国をしのび、国を愛する心を養う日として、国民の祝日となりました。史実に基づく建国された日ではなく、その事実をお祝いするという考えのもと、「記念日」ではなく「記念の日」となりました。名前は変わっても、自分の国を想う一日にしたいですね。</p>	
<p>今日は日が当たらず、こさむったいですが、橋の上をウォーキングしている人もいました。</p>	
<p>川の水は、焦げ茶色ぽく、遠目では濁ったような感じですが、近くで見ると水は澄んでいます。</p>	
<p>左岸22km地点の川原に、ボートが置いてありました。右岸橋下付近には、トタンの投棄がありました。</p>	
	

